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Die Bürgermeisterin 

 Öffentliche 
Beschlussvorlage 
353/2023 
Dezernat II, gez. P. Hänsel 

 
 

Federführung: Datum: 

70 - Bauen und Umwelt 14.11.2023 
Produkt: 

70.03 Park- und Grünanlagen 
70.07 Umweltschutz 

 

Beratungsfolge: Sitzungsdatum: 

Umweltausschuss 29.11.2023 Vorberatung 

Rat der Stadt Coesfeld 14.12.2023 Entscheidung 

 

1000 Bäume 
Antrag der Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen 

Beschlussvorschlag der Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen: 

Es sollen 1000 Bäume in der Stadt gepflanzt werden. Die Bäume sollen an 
Bürger:innen und die Nachbarschaften verteilt werden. Sie sollen 
trockenheitsresistent, standortgerecht und möglichst einheimisch sein, um 
möglichst gute Überlebenschancen zu haben. Die Pflanzungen sollen in Gärten, 
entlang privater Wege und auf Freiflächen im Stadtgebiet erfolgen, um eine 
möglichst große positive Wirkung auf die Umwelt und die Aufenthaltsqualität zu 
erzielen. Die Bäume sollen von Fachleuten ausgegeben werden, die die 
Bürger:innen bei der Auswahl und Pflanzung beraten. Die Finanzierung des 
Programms soll aus Mitteln des Klimafonds erfolgen. 

 

 

Sachverhalt: 

Die Fraktion Bündnis 90/ die Grünen beantragen, 1000 Bäume in der Stadt Coesfeld zu pflanzen. 
Die Finanzierung erfolgt über Mittel aus dem Klimaschutzfond. Der Antrag ist als Anlage 
beigefügt. 

 

Anmerkung der Verwaltung: 

Für das Jahr 2024 stehen aktuell noch keine Finanzmittel für den Klimaschutzfond zur Verfügung. 
50.000 € wurden im Entwurf des Haushaltsplanes für das Haushaltsjahr 2024 und die Folgejahre 
eingesetzt. Erst wenn die Finanzmittel für den Klimaschutzfond durch Beschlussfassung zum 
Haushalt 2024 zur Verfügung stehen, kann über die Verwendung der Finanzmittel entschieden 
werden.  

Wird dem Antrag der Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen zugestimmt, sind die Förderrichtlinien in 
der 1.Sitzung des Umweltausschusses 2024 zu überarbeiten. In diesem Zusammenhang wäre 
dann zu entscheiden, welcher Betrag für die Baumpflanzungen jährlich bereitgestellt werden soll 
bis die Anzahl von 1000 Bäumen erreicht ist. 
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Weiterhin sollten vom Umweltausschuss Einzelheiten zur Umsetzung des Antrages festgelegt 
werden.   

 

 

Anlagen: 

Antrag der Fraktion Bündnis90/ Die Grünen – 1000 Bäume 
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